
Consiglio Comunale INT 688 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: OGGETTO: LE CRITICITA' DEL MERCATO DI CORSO PALESTRO. 

PREMESSO CHE

Lo scrivente in data  3 novembre 2023 ha effettuato un sopralluogo presso il  mercato di Corso
Palestro insieme a rappresentanti dei venditori; 

Allo  scrivente  sono  state  fatte  alcune  segnalazioni  riguardo  a  criticità  che  una  volta  risolte
renderebbero più agevole la quotidianità lavorativa di ambulanti e clienti del mercato.

RILEVATO CHE

Non esistono servizi igienici pubblici per operatori e frequentatori del mercato, in quanto quelli siti
in corso Valdocco angolo via Garibaldi sono chiusi da tempo e quindi non utilizzabili; 

Gli operatori spesso trovano i parcheggi, a loro riservati negli orari del mercato, occupati da altri
veicoli, in quanto non c’è una sufficiente segnaletica verticale che ne segnali il divieto di sosta;

Un altro problema segnalato riguarda il fatto che, poco dopo che gli agenti della Polizia Municipale
terminano i controlli per l’occupazione corretta degli stalli, arrivano diversi venditori abusivi che
occupano molti degli spazi liberi disponibili;

Un’ultima questione, non meno rilevante, la presenza di persone che rubano articoli nei banchi.

CONSTATATO CHE

Gli operatori del mercato sono costretti durante la giornata a rivolgersi agli esercizi commerciali
presenti in zona per poter utilizzare i servizi igienici; 

Alcuni commercianti hanno segnalato allo scrivente che spesso la Polizia Municipale quando viene
chiamata  per  i  parcheggi  riservati,  occupati  da  veicoli  non  autorizzati,  non  può  elevare
contravvenzioni proprio per l’assenza di adeguata segnaletica; 

La presenza di venditori abusivi comporta di fatto una concorrenza sleale per i venditori regolari e
un pericolo per  l’igiene e  la  sicurezza dato che i  prodotti  venduti  da queste  persone non sono
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controllati e non se ne conosce la provenienza.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se:

sia previsto un ripristino e messa in funzione dei bagni pubblici di corso Valdocco all’altezza di via
Garibaldi;

sia  prevista  una  maggior  presenza  di  segnaletica  verticale  per  dissuadere  il  parcheggio  non
autorizzato  negli  orari  del  mercato  e  che  possa  consentire  il  regolare  intervento  da  parte  della
Polizia Municipale e la conseguente rimozione di veicoli in sosta vietata;

sia possibile prevedere un passaggio successivo nell’arco della giornata della Polizia Municipale, in
modo da dissuadere la presenza di venditori abusivi e di malfattori.

Torino, 01/12/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Simone Fissolo

 

Pag 2 di 2


		2023-12-01T10:58:42+0100
	SIMONE FISSOLO


		2024-01-23T03:00:31+0000
	Timestamp-1




